



※環マークは中央区の環境への取り組みをお伝えするマークです。

豊富な自然を大切に(5/30)

今月の環マーク



鴨々川を清流にする会（久末聖治会長）およびクリーン鴨々川清掃実行委員会の主催による「クリーン鴨々川清掃運動」が行われ、両会会員や学生、地域住民など約320人が参加しました。参加者は、デッキブラシで川石のぬめりを取ったり、火ばさみで川の中や川岸のごみを拾ったりするなどの清掃活動を行いました。



清掃が終わるまで待っています

腰を屈めて川清掃

子どもの目線で安全確認(6/8)

桑園小学校（北8西17）において、同校5年生で構成された「桑っ子安全調査隊」が、防犯意識の向上と安全確認のため、地域の人たちと校区内を探検調査しました。

調査隊は、交通量の多い場所や子ども110番の家を地図に書き入れたり、地域の人にインタビューをしたりと入念に安全確認をしていました。



▲子ども110番の家を示すステッカー

▲子どもたちの鋭い質問に大人もたじたじ…？

自分の歯磨きを見直そう(6/8)

区健康・子ども課主催による「大人のための歯みがき教室—歯周病をしっかり予防！—」が開催されました。

参加者は、歯周病の講話を聞いた後、だ液による歯周病チェックや歯磨き圧の測定などを行いました。また、歯間ブラシなどの使い方を教わり、歯周病予防のためには、正しい歯磨きが大切であることを学びました。

適切な歯磨き圧を身に付けましょう



▲80歳で自分の歯を最低20本保ちましょう！

北3条通を花で彩る(5/26)

今月の環マーク



東北連合町内会の主催により、北3条通の東1～7丁目の歩道植樹ますや花壇への花植えが行われ、町内会のほか老人クラブや近隣事業所などから約60人が参加しました。

参加者は、軍手姿にシャベルを持ち、インパチェンスやベゴニアなど4,200株の色とりどりの花苗を手際よく植えていました。



今年で8回目。手慣れたものです

広告